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CÂMARA MUNICIPAL DE ODEMIRA 

ATA N.º 17 

 ----------- ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA NO DIA TRÊS 

DE SETEMBRO DE DOIS MIL E VINTE: --------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Aos três dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, nesta Vila de Odemira, 

no Auditório da Biblioteca Municipal “José Saramago” em Odemira, realizou-se a Reunião 

Ordinária da Câmara Municipal, nos termos do artigo quadragésimo da Lei número setenta e 

cinco barra dois mil e treze, de doze de setembro, tendo comparecido para o efeito, os 

Senhores: José Alberto Candeias Guerreiro, Ricardo Filipe Nobre de Campos Marreiros 

Cardoso, Ricardo Jorge Ruas Cesário, Pedro Miguel Viana Rebelo Ramos, Raquel Alexandra 

Lourenço Vicente e Silva Domingos, o primeiro Presidente e, os restantes, Vereadores desta 

Câmara Municipal, tendo secretariado a reunião a Assistente Técnica, Dina Maria de Campos 

Candeias Rodrigues. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Faltaram à reunião a Senhora Deolinda Maria Pinto Bernardino Seno Luis, Vereadora 

eleita pelo Partido Socialista, por se encontrar de férias, e a Senhora Sara Cristina Ramos 

Marcelino, Vereadora eleita pela Coligação Democrática Unitária, por motivos de doença. A 

Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, relevar as referidas faltas. --------------------------  

  ---------- Pelas catorze horas e trinta minutos e depois de verificada a presença da maioria dos 

membros da Câmara, o Senhor Presidente declarou, nos termos da Lei, aberta a reunião. -------  

 ----------- APROVAÇÃO DA ATA N.º 16, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL EM 

20-08-2020 :Uma vez que todos os presentes se encontravam de posse de exemplares da ata 

em epígrafe, previamente enviados com a restante documentação para esta reunião, foi 

assim dispensada a sua leitura, sendo imediatamente submetida à apreciação e aprovação. 

Não se registando qualquer intervenção, procedeu-se à votação da ata em causa, a qual foi 

aprovada por unanimidade, tendo sido devidamente assinada. Não participou na votação o 

Senhor Ricardo Cardoso, Vereador eleito pelo Partido Socialista, por não ter estado presente 
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na reunião a que se reporta aquela ata. -----------------------------------------------------------------------  

 ---------- 1. - PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO ------------------------------------------  

 ---------- 1. O Senhor António Soares, residente na Zambujeira do Mar, Presidente da 

Comissão de Administração da Área Urbana de Génese Ilegal (AUGI) do Brejinho, 

acompanhado pelo Senhor José Nobre, membro da respetiva Comissão de Fiscalização, veio 

solicitar o ponto de situação daquele processo, designadamente o concurso da Empreitada 

para a Execução das Infraestruturas, e caso ainda não tenha sido lançado o concurso, qual a 

previsão para inicio dos trabalhos, questionando se poderão existir algumas questões 

pendentes que impeçam o avançar do processo, relembrando que este processo já se arrasta 

há vários anos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Referiu ainda que a Comissão não tem qualquer documentação oficial da avaliação 

dos lotes da AUGI do Brejinho, pelo que solicitou que os mesmos fossem remetidos à referida 

Comissão. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Por último, convidou o Senhor Presidente da Câmara Municipal para estar presente 

na Reunião da Assembleia Geral dos comproprietários, a qual tinha sido desmarcada 

anteriormente, prevista para os dias três de outubro de dois mil e vinte ou dez de outubro de 

dois mil e vinte, que se realizará na Associação Cultural Recreativa e Desportiva 

Zambujeirense, informando que posteriormente seria remetido, por escrito, o respetivo 

convite e a ordem de trabalhos. ---------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- O Senhor Presidente da Câmara Municipal informou que o processo de lançamento 

do concurso da Empreitada para a Execução das Infraestruturas terá que ser presente à 

reunião do coletivo, mas que neste momento está a ser realizada a revisão do referido 

projeto, designadamente a revisão do projeto de telecomunicações, que está a ser elaborado 

por uma equipa técnica externa, tendo em conta que o projeto atual já não se encontra 

atualizado, devido à alteração da legislação em vigor, informou que possivelmente as 
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referidas revisões estariam concluídas no mês de outubro.  ----------------------------------------------  

 ----------- Quanto a possíveis questões pendentes, o Senhor Presidente da Câmara informou 

que desconhece qualquer situação que coloque em questão o lançamento do concurso, 

referindo que, até ao momento, estão criadas todas as condições para avançar com o 

concurso. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Relativamente à documentação de avaliação dos lotes, seria solicitado aos respetivos 

serviços que o mesmo fosse remetido à Comissão. ---------------------------------------------------------  

 ----------- Por último, o Senhor Presidente da Câmara propôs a realização da reunião da 

Assembleia Geral no dia dez de outubro de dois mil e vinte, referindo que provavelmente 

nessa data já teria mais informações sobre o processo. ---------------------------------------------------  

 ----------- 2. A Senhora Maria José Loução, residente em Vale Bejinha, freguesia de São Luís, 

representante da Associação "Soma Prioridade", com sede nas Cordinhas, em São Luís, veio 

saber da possibilidade de colocação de rede de água pública para a referida localidade, tendo 

em conta a existência de uma conduta que passa junto ao local, uma vez que a falta do 

abastecimento de água provoca um grande transtorno.---------------------------------------------------  

 ----------- O Senhor Presidente da Câmara informou que esta situação já está a ser avaliada 

com as Águas Públicas do Alentejo (AgdA), e está a ser acompanhado pela Senhora Vereadora 

Raquel Domingos, uma vez que as condutas são de responsabilidade daquela entidade, sendo 

de responsabilidade do Município a construção de um reservatório de água para servir de 

ponto de entrega, para o qual terá de ser avaliada a sua localização devido à necessidade de 

um ponto alto, bem como posteriormente se proceder à elaboração do projeto da respetiva 

rede de água. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Interveio o Senhor Presidente da Junta de Freguesia de São Luís, o qual se encontrava 

presente no público, referindo da necessidade deste abastecimento de água tendo em conta 

que, para além da necessidade da população, existem também várias instituições e entidades 
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no local, que necessitam da rede de águas. -------------------------------------------------------------------  

 ---------- A Senhora Vereadora Raquel Domingos informou que o facto da conduta passar no 

local é uma mais-valia para a colocação da rede de águas, no entanto a situação tem de ser 

avaliada, tendo em conta que as habitações existentes se encontram bastante dispersas, o 

que leva a que o prolongamento da rede seja bastante longo e de elevado custo. -----------------  

 ---------- O Senhor Presidente da Câmara informou ainda que esta é uma zona fora do 

aglomerado urbano, pelo que a responsabilidade e repartição de custos nas infraestruturas 

necessárias terão que ser comparticipadas pelo Município de Odemira, os respetivos 

moradores e com a colaboração da Junta de Freguesia de São Luís, não podendo este 

investimento público ficar apenas a cargo do Município, sendo assim também uma forma de 

garantir a sua utilização por parte da população. ------------------------------------------------------------  

 ---------- Interveio ainda a Senhora Maria Loução referindo que a rede de esgotos na 

localidade também não abrange todas as habitações existentes, tendo sido colocado apenas 

uma parte. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ---------- O Senhor Presidente da Câmara informou que terá de ser elaborada uma segunda 

fase, no entanto neste momento não está orçamentada, tendo que ser construída uma 

estação elevatória num local próprio, a qual se traduz num custo muito elevado. ------------------  

 ---------- 3. A Senhora Maria Carolina Varela, proprietária de um lote no Brejinho, residente na 

Zambujeira do Mar, acompanhada pela sua Advogada, Dra. Fátima Alves da Costa, que tomou 

da palavra, veio informar que, até ao momento, ainda não obtiveram resposta às questões 

colocadas na reunião ordinária da Câmara Municipal, realizada no dia seis de agosto de dois 

mil e vinte, através da apresentação de um requerimento, designadamente quando e como 

são efetuados os pagamentos pelos comproprietários dos valores das respetivas 

comparticipações, uma vez que já decorreram os trinta dias do registo do Plano de Pormenor 

do Brejinho, e de acordo com o contrato de urbanização o pagamento poderá ser de forma 
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fracionada, até ao limite de doze prestações, questionando assim se este pedido poderá ser 

formulado diretamente à Câmara Municipal de Odemira. ------------------------------------------------  

 ----------- Referiu ainda que, de acordo com o respetivo contrato, o pagamento dos custos das 

obras pelos proprietários poderiam ser igualmente mediante a cedência de lotes à Câmara 

Municipal, pelo que solicitam o relatório da avaliação dos respetivo lotes. ---------------------------  

 ----------- Questionou ainda se a Câmara Municipal já tinha requerido junto da Conservatória 

do registo Predial o registo da hipoteca legal sobre os lotes. ---------------------------------------------  

 ----------- Mais questionou se, conforme o estipulado no contrato de urbanização, a escritura 

de divisão de coisa comum será na modalidade de divisão por acordo de uso a qual permite 

que o Presidente da Comissão represente de todos comproprietários, a Câmara Municipal 

tem acompanhado as diligências que estão se ser realizadas, neste âmbito, pelo presidente da 

Comissão da AUGI junto da notária de Odemira, para a realização da respetivas escrituras, e 

se foi requerida pela mesma à Câmara Municipal alguma documentação necessária  para o 

efeito. --  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Por último, questionou se o Município de Odemira tencionava avançar com as 

respetivas infraestruturas. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- O Senhor Presidente da Câmara informou que relativamente ao pagamento das 

respetivas comparticipações pelos comproprietários, o Município ainda não iria receber 

qualquer importância antes da adjudicação da Empreitada para a Execução das 

Infraestruturas, bem como o visto do Tribunal de Contas, só após estas garantias é que o 

Município agendará uma reunião com os comproprietários para definir o plano de 

pagamento. A questão do pagamento pelos comproprietários de metade desses valores, 

poderá ser requerido individualmente ou por intermédio da respetiva Comissão de 

Administração da AUGI. Referente ao pagamento fracionado será uma situação a ser avaliada.  

 ----------- Relativamente ao relatório de avaliação dos respetivos lotes, o documento será 
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remetido para a Comissão, podendo posteriormente os comproprietários o solicitarem à 

mesma.  ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- No que diz respeito ao registo da hipoteca dos lotes, ele será efetuado 

automaticamente pela Conservatória do Registo Predial sem necessidade de ser requerido. 

Mais informou que a Câmara Municipal tem acompanhado todas as diligências necessárias 

respeitantes ao processo com a respetiva Comissão. -------------------------------------------------------  

 ---------- Por último, informou que o Município de Odemira irá sempre proceder com as 

infraestruturas necessárias, considerando que, até ao momento, não existem nenhuns 

inconvenientes para que não seja efetuada esta intervenção. -------------------------------------------  

 ---------- 4. A Senhora Sara Meirinho, residente na Rua do Comércio, em São Luís, veio 

informar do tempo de espera para o atendimento no Município de Odemira, o qual só é 

realizado por marcação prévia, para ser entregue um pedido de Certidão de Dispensa de 

Autorização de Utilização dada a antiguidade do imóvel, do imóvel que pretende adquirir em 

São Luís, o que está a provocar grandes constrangimentos este tempo de espera. -----------------  

 ---------- O Senhor Vereador Pedro Ramos informou que pode ser apresentado um termo de 

responsabilidade do respetivo arquiteto bem como do topografo, a atestar que não existiram 

alterações ao respetivo imóvel apartir de mil novecentos e setenta, nesse sentido apenas se 

deslocará ao local a Comissão de Vistorias para confirmar que não existe qualquer alteração. --  

 ---------- 5. O Senhor Presidente da Junta de Freguesia de São Luís, Fernando Parreira, veio 

informar da necessidade de colocação de pontos luminosos em várias habitações, que se 

encontram em zonas bastante isoladas, sem qualquer luz exterior, e nas quais residem a 

grande maioria idosos, referindo que a exigência de apresentação de vários tipos de 

documentação, inclusive a licença de habitação, está a dificultar a situação. ------------------------  

 ---------- O Senhor Vice-Presidente da Câmara informou que inicialmente o processo era mais 

facilitado em termos de instrução, mas mais exigente na análise, constatando-se uma grande 
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percentagem de processos indeferidos por se tratar de segunda habitação ou habitações não 

licenciadas. Assim optou-se por alterar o processo por forma a que o requerente apresente, 

se tiver condições de o fazer, logo toda a documentação necessária à respectiva análise. -------  

 -----------  Mais informou que se constata um elevado custo com os pontos luminosos que não 

estão a ser utilizados frequentemente, por estarem em habitações não habitadas ou não 

habitadas em permanência. --------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- O Senhor Presidente da Câmara solicitou ao Senhor Presidente da Junta de Freguesia 

de São Luís para elaborar um levantamento dos pontos luminosos necessários e quais os que 

não estão a ser utilizados, no sentido de resolver esta situação, processo este que será 

acompanhado pela Senhora Vereadora Raquel Domingos. -----------------------------------------------  

 ----------- 2. - PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA -----------------------------------  

 ----------- 2.1. - INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------  

 ----------- 1 - Intervenção do Senhor Presidente ---------------------------------------------------------------  

 ----------- - Dia dezassete de agosto - Esteve em reunião com o Senhor Padre Pato para 

articulação das comemorações do Feriado Municipal, face ao período de pandemia Covid-19 

em que vivemos, tendo ficado acordado que não haverá a habitual procissão em honra da 

Nossa Senhora da Piedade, bem como o evento habitualmente realizado no Jardim Sousa 

Prado, em Odemira, as comemorações acontecerão com momentos de hastear da bandeira 

na Praça da República e missa a realizar no recinto da Capela da Nossa Senhora da Piedade. ---  

 ----------- - Dia vinte e seis de agosto - Esteve em reunião com a Comunidade Intermunicipal do 

Alentejo Litoral (CIMAL), com a presença de todos os Presidentes Câmara e com o Secretário 

de Estado dos Transportes e da Mobilidade, para análise da sustentabilidade do sistema de 

financiamento do transporte público no Litoral Alentejano e pedido de reforço no apoio 

assumido pelo Governo, face ao período Covid-19 que atravessamos. --------------------------------  

 ----------- - Dia um de setembro - Esteve em reunião com o Senhor Secretário de Estado 
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Adjunto da Administração Interna a pedido deste, por videochamada, para analisar as 

condições atuais e futuras das instalações da Guarda Nacional Republicana no Concelho, 

designadamente do Destacamento de Odemira, sediado em Vila Nova de Milfontes. -------------  

 ---------- - Dia três de setembro - Esteve em reunião com a Administração da Empresa Energias 

de Portugal (EDP), para apreciação dos investimentos realizados e a realizar na infraestrutura 

eletrica e de iluminação pública no Concelho, destacando-se a instalação de mais oitocentas 

luminárias Led em dois mil e vinte e mil e quatrocentas em dois mil e vinte e um, prevendo-se 

a irradicação das lâmpadas de vapor de mercúrio durantes o presente ano. -------------------------  

 ---------- 2 - Intervenção do senhor Vice-Presidente ---------------------------------------------------------  

 ---------- - Dia um de setembro - Esteve presente na Auditoria interna da Certificação da 

Qualidade, a qual foi realizada por um auditor externo. ---------------------------------------------------  

 ---------- - Dia três de setembro - Esteve em reunião com os serviços da Divisão de 

Desenvolvimento Sócio-Cultural, Setor de Desenvolvimento Economico, na qual foi realizado o 

ponto de situação das candidaturas apresentadas ao Fundo de Emergência Municipal - 

Odemira Empreende+, em que das duzentas e dezassete candidaturas recebidas setenta e 

nove já foram analisadas e despachadas e vinte e cinco já foram pagas. Este processo está a 

demorar mais do que se previa, devido à deficiente instrução dos pedidos tendo sido 

solicitada a entrega de documentação em falta por parte dos requerentes. Foi igualmente 

discutida a possibilidade de prolongamento da Época Balnear nas diversas zonas balneares, 

uma vez que a mesma termina a quinze de Setembro e se constata ainda um grande 

movimento turístico. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- 3 - Intervenção do Senhor Vereador Pedro Miguel Viana Rebelo Ramos --------------------  

 ---------- - Dia vinte e quatro de agosto - Esteve a acompanhar a ação de demolição de 

construções ilegais, numa propriedade do Município de Odemira, nas Pousadas Velhas, 

acompanhado pela Senhora Vereadora Raquel Domingos, pela Fiscalização Municipal e pela 
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Guarda Nacional Republicana. A suposta arrendatária do referido terreno de propriedade 

municipal procedeu a construções ilegais sem qualquer autorização, tendo tentado fracionar 

uma parcela da propriedade em oito parcelas, com construção de muretes, vedações e poços, 

estando já a decorrer a instrução do respetivo processo contraordenacional e judicial. -----------  

 ----------- - Dia vinte e cinco de agosto - Esteve presente numa reunião com o Núcleo 

Desportivo e Cultural de Odemira, na qual se abordou o ponto de situação das atividades 

desportivas da Associação, face ao actual contexto de Pandemia. --------------------------------------  

 ----------- - Dia vinte e oito de agosto - Esteve presente numa reunião com o Conselho de 

Administração da Unidade Local de Saúde do Litoral Alentejano (ULSLA), na qual foram 

discutidos vários assuntos, entre os quais o projeto da nova extensão de saúde em Vila Nova 

de Milfontes, bem como a discussão da proposta que tinha sido apresentada pelo Município 

relativa à ampliação do Centro de Saúde de Odemira. -----------------------------------------------------  

 ----------- - Dia dois de setembro - Esteve presente numa reunião com a equipa de Fiscalização 

do Município de Odemira e o Instituto da Conservação da Natureza e das Florestas (ICNF), no 

auditório da Biblioteca Municipal "José Saramago", em Odemira, para a definição das ações 

de fiscalização conjuntas na Área de Fracionamento Ilegal da Propriedade Rústica (AFIPR), em 

Vila Nova de Milfontes, no âmbito do Plano de Urbanização da AFIPR em curso e respetivas 

medidas preventivas. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- No mesmo dia, esteve em reunião com o setor do Desporto, no sentido de avaliar a 

abertura das Piscinas Municipais e do Pavilhão Gimnodesportivo, em face do actual contexto 

de Pandemia e para os quais será necessário desenvolver os respetivos Planos de 

Contingência. Foi também demonstrada alguma preocupação com a retoma das atividades 

desportivas e informou que a Associação de Futebol de Beja pretende iniciar as competições 

da primeira e segunda divisões distritais de seniores, condicionada à não assistência de 

público e à obrigatoriedade de implementação de Planos de Contingência nos recintos 
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desportivos. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- 2 - Intervenção da Senhora Vereadora Raquel Alexandra Lourenço Vicente e Silva 

Domingos --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- - Dia vinte e quatro de agosto - Acompanhou o Senhor Vereador Pedro Ramos, a 

Fiscalização Municipal e a Guarda Nacional Republicana, na ação de demolição de construções 

ilegais, numa propriedade do Município de Odemira, nas Pousadas Velhas. A suposta 

arrendatária do referido terreno de propriedade municipal procedeu a construções ilegais 

sem qualquer autorização, tendo tentado fraccionar uma parcela da propriedade em oito 

parcelas, com construções de muretes, vedações e poços, estando já a decorrer a instrução do 

respectivo processo contraordenacional e judicial. ---------------------------------------------------------  

 ---------- - Dia vinte e sete de agosto - Esteve em reunião com o Senhor Presidente da Junta de 

Freguesia de São Martinho das Amoreiras, na qual foram discutidos vários assuntos referentes 

à rede viária e sinalização de trânsito daquela localidade. ------------------------------------------------  

 ---------- - Dia um de setembro - Visitou a exposição itinerante sobre a vida de Amália 

Rodrigues, no Centro Sócio Cultural do Brejão. --------------------------------------------------------------  

 ---------- - Dia três de setembro - Esteve presente na reunião com o Senhor Presidente da 

Câmara e a Administração da Empresa Energias de Portugal (EDP), na qual foram discutidos 

vários assuntos, nomeadamente a apreciação dos investimentos realizados e a realizar na 

infraestrutura elétrica e de iluminação pública no Concelho. ---------------------------------------------  

 ---------- 3. - PERÍODO DA ORDEM DO DIA -----------------------------------------------------  

 ---------- 3.1. - CÂMARA MUNICIPAL - SERVIÇOS DE APOIO À GESTÃO MUNICIPAL  

 ---------- 3.1.1. - GABINETE DE APOIO AO PRESIDENTE ----------------------------------------------------  

 ---------- 1 - ASSUNTO N.º 0476-2020 - ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO. ---------------------------  

 ---------- Foi presente mail, datado de 25/08/2020, proveniente do Grupo Parlamentar "Os 

Verdes", a dar conhecimento da questão colocada pelos Senhores Deputados Mariana Silva e 
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José Luís Ferreira, do referido Grupo Parlamentar a S. Excelência o Ministro do Ambiente e 

Ação Climática, relativamente às "Estufas no Parque Natural do Sudoeste Alentejano e Costa 

Vicentina". ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Propõe-se a tomada do devido conhecimento. ---------------------------------------------------  

 ----------- A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. -------------------------------------------  

 ----------- 3.1.2. - GABINETE DE APOIO AO ELEITO LOCAL --------------------------------------------------  

 ----------- 1 - ASSUNTO N.º 0477-2020 - PROPOSTA N.º 4/2020 V-DSL - PROPOSTA DE 

PAGAMENTO DOS TRANSPORTES ESCOLARES AOS ALUNOS DO ENSINO SECUNDÁRIO E DOS 

ALUNOS DOS CURSOS VOCACIONAIS BÁSICOS DESLOCADOS E DO SECUNDÁRIO. -------------------  

 ----------- Foi presente a Proposta nº 4/2020 V-DSL, datada de 31 de agosto de 2020, 

proveniente do Gabinete da Senhora Vereadora Deolinda Seno Luís, que seguidamente se 

transcreve: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- "Proposta nº 4/2020 V-DSL ----------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Proposta de pagamento dos transportes escolares aos alunos do ensino secundário e 

dos alunos dos cursos vocacionais básicos deslocados e do Secundário. ------------------------------  

 ----------- O Governo definiu como escolaridade obrigatória os doze anos (Lei n.º 85/2009 de 27 

de agosto, alterada pela Lei n.º 65/2015, de 3 de julho) sendo que estabeleceu, nesse mesmo 

quadro legal, que os custos de transportes no nível secundário continuem de responsabilidade 

repartida entre as famílias e as autarquias; -------------------------------------------------------------------  

 ----------- O Município de Odemira decidiu, no ano letivo de 2016/2017, assumir os custos de 

transporte dos alunos do secundário, residentes no concelho, da responsabilidade das famílias 

tendo em conta uma situação de crise económica que concorreu, de forma determinante para 

o empobrecimento sistematizado das famílias portuguesas; ---------------------------------------------  

 ----------- Este esforço financeiro que o Município de Odemira decidiu fazer decorre de 

questões sociais mas também do assumir que todos os alunos devem ter condições de 
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cumprir a escolaridade obrigatória; -----------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Decorre ainda da análise feita ao número de alunos que frequentam escolas do 

concelho de Odemira no nível secundário, que não são residentes no concelho. Esses alunos 

são fundamentais para a manutenção da diversidade da oferta formativa, relevantes para a 

sustentabilidade de lugares de docentes no concelho de Odemira e que são importantes para 

as instituições de ensino bem como para a atividade económica do concelho;  ---------------------  

 ---------- O Município de Odemira entende, nos seus documentos estratégicos, que a 

atratividade do concelho para jovens adultos é central no processo de desenvolvimento 

sustentável do território, sendo que a política educativa local tem um papel determinante 

nesse objetivo. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Assim, considerando que: ------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- • É imperioso garantir que todos os alunos cumprem a escolaridade obrigatória, e 

que a condição financeira não deve ser disso limitadora; -------------------------------------------------  

 ---------- • É relevante apoiar as instituições no contributo para a manutenção e aumento da 

diversidade da oferta formativa no concelho, garantindo que, face aos concelhos limítrofes, 

Odemira se constitua como um polo de ensino profissional e secundário de elevada qualidade 

e atratividade; --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- • É muito relevante contribuir para a atratividade do concelho para jovens adultos 

donde a competitividade e qualidade em termos educativos são fatores centrais nesse 

desiderato e, indiretamente, no contributo para o desenvolvimento económico do concelho. --  

 ---------- Tenho, portanto, a honra de propor que a Exm.ª Câmara Municipal delibere, nos 

termos das alíneas ff), gg) e hh) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro:  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- 1. Assumir, para além do valor referente à sua responsabilidade, o valor referente à 

responsabilidade das famílias no transporte escolar no caso dos alunos residentes no 
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concelho de Odemira e que frequentem cursos vocacionais e o ensino secundário regular nas 

escolas do concelho; ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- 2. Assumir o valor referente à responsabilidade das famílias no transporte escolar no 

caso dos alunos residentes nos concelhos limítrofes que frequentem o ensino secundário 

regular. -  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Odemira, em 31.08.2020 -------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Por delegação de competências, ---------------------------------------------------------------------  

 ----------- (Despacho n.º 2096-A/2019) --------------------------------------------------------------------------  

 ----------- A Vereadora, ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Dra. Deolinda Maria Pinto Bernardino Seno Luís". -----------------------------------------------  

 ----------- Propõe-se a aprovação nos termos propostos. ---------------------------------------------------  

 ----------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- 3.2. - DIVISÃO DE GESTÃO INTERNA --------------------------------------------------------  

 ----------- 1 - ASSUNTO N.º 0471-2020 - RELAÇÃO DE ORDENS DE PAGAMENTO EFETUADAS NO 

PERÍODO DE 13/08/2020 A 26/08/2020 -----------------------------------------------------------------------  

 ----------- Foi presente a informação n.º 3157-2020, datada de 2020/08/27, elaborada pela 

Divisão de Gestão Interna - Setor de Contabilidade e Tesouraria, bem como a relação de 

Ordens de Pagamento autorizadas por despacho do Senhor Presidente da Câmara e/ou dos 

Senhores Vereadores com competência delegada, no valor de 898.659,67€ (oitocentos e 

noventa e oito mil, seiscentos e cinquenta e nove euros e sessenta e sete cêntimos), cujos 

pagamentos foram efetuados no período de 13/08/2020 a 26/08/2020. -----------------------------  

 ----------- Tomar conhecimento. ----------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. -------------------------------------------  

 ----------- 2 - ASSUNTO N.º 0472-2020 - ABERTURA DE PROCEDIMENTO PARA CONCESSÃO DE 
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DUAS BANCAS NO MERCADO MUNICIPAL DE ODEMIRA ---------------------------------------------------  

 ---------- Foi presente a Informação nº. 3013-2020, datada de 13 de agosto de 2020, 

proveniente do Setor de Gestão Orçamental e Patrimonial, na Divisão de Gestão Interna, na 

qual consta que foi requerido ao Município o aluguer de uma Banca no Mercado Municipal de 

Odemira, com a finalidade de comercializar produtos Hortícolas de produção própria. -----------  

 ---------- Consta ainda na citada Informação que nos termos do Regulamento do Mercado 

Municipal de Odemira “As lojas, Bancas ou mesas, são atribuídas por arrematação, em Hasta 

Pública e licitação verbal”. O Mercado Municipal dispõe de Bancas disponíveis e a Taxa mensal 

de Ocupação por Banca é de 8,35€ (oito euros e trinta e cinco cêntimos) atualizável 

anualmente, em função do índice de Inflação. ---------------------------------------------------------------  

 ---------- Em face do exposto, propõe-se a abertura de procedimento para a concessão de 

duas Bancas no Mercado Municipal de Odemira, respetivamente a nº. 7 e nº.8, a atribuir em 

Hasta Pública e licitação verbal. Mais se propõe que seja deliberado:----------------------------------  

 ---------- - A data e Hora para a referida arrematação;------------------------------------------------------  

 ---------- - O preço Base da licitação; ----------------------------------------------------------------------------  

 ---------- - O valor de cada lanço. ---------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Propõe-se para apreciação e deliberação. ---------------------------------------------------------  

 ---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos, com o preço base de licitação de 7,50 € (sete euros e cinquenta cêntimos), 

com lance de 0.50 € (cinquenta cêntimos),fixando-se a data da Hasta Pública a cinco de 

novembro de dois mil e vinte, pelas quinze horas. ----------------------------------------------------------  

 ---------- 3 - ASSUNTO N.º 0473-2020 - CEDÊNCIA DO ANTIGO EDIFICIO ESCOLAR SITO NA 

ALDEIA DAS AMOREIRAS, NA FREGUESIA DE SÃO MARTINHO DAS AMOREIRAS ---------------------  

 ---------- Foi presente a Informação nº. 2919-2020, datada de 6 de agosto de 2020, 

proveniente do Setor de Gestão Orçamental e Patrimonial, na Divisão de Gestão Interna, na 
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qual consta que a Comissão de Melhoramentos de Aldeia das Amoreiras veio solicitar a 

cedência de utilização do imóvel denominado Escola Primária de Aldeia das Amoreiras, sita na 

Freguesia de São Martinho das Amoreiras, para criação da Sede provisória e espaço de apoio 

para alguns eventos que possam realizar e utilização pela população para aulas de ginástica 

entre outras atividades.  -------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Em face do exposto, propõe-se a aprovação da minuta do Auto de Cedência do 

imóvel denominado Escola Primária de Aldeia das Amoreiras, por um período de cinco anos, a 

título não oneroso. --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Propõe-se para apreciação e deliberação. ---------------------------------------------------------  

 ----------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- 4 - ASSUNTO N.º 0474-2020 - SUSPENSÃO DO PAGAMENTO DA RENDA DO BAR 

RESTAURANTE “FONTE FÉRREA”. --------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Foi presente a Informação nº 2969-2020, datada de 10 de agosto de 2020, 

proveniente do Setor de Gestão Orçamental e Patrimonial, na Divisão de Gestão Interna, na 

qual consta que o Concessionário do Restaurante/Bar sito no Jardim da Fonte Férrea, em 

Odemira, informa que devido à situação de Pandemia COVID-19 abriu o estabelecimento no 

dia 18 de maio de 2020, mas que se encontra a trabalhar apenas a 20%, dada à fraca afluência 

de clientes, não sendo assim suficiente para cobrir todos os custos relacionados com a 

atividade e assim conseguir manter o Restaurante/Bar em funcionamento durante os meses 

de Inverno. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Consta ainda da supracitada informação que o referido Concessionário agradece ao 

Município de Odemira a suspensão das rendas até ao mês de junho, no entanto veio solicitar 

a isenção do pagamento das rendas do Bar Restaurante "Fonte Férrea" durante os meses da 

crise.  ---  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 ---------- Em face do exposto, propõe-se a suspensão do pagamento da renda, durante o 2º 

semestre de 2020, com efeitos retroativos a 1 de julho de 2020, face às dificuldades 

comprovadas no exercício da atividade da restauração. ---------------------------------------------------  

 ---------- Propõe-se para apreciação e deliberação. ---------------------------------------------------------  

 ---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, retirar o 

assunto para reapreciação, face ao contexto Covid-19 atual e as medidas municipais 

entretanto extintas, devendo ser ponderados todos os casos anteriormente contemplados. ----  

 ---------- 5 - ASSUNTO N.º 0479-2020 - PROPOSTA DE ABERTURA DE PROCEDIMENTO DE 

ALIENAÇÃO DE LOTES DE TERRENO PARA CONSTRUÇÃO DE HABITAÇÃO PRÓPRIA E 

PERMANENTE, EM BOAVISTA DOS PINHEIROS. ---------------------------------------------------------------  

 ---------- Foi presente a Informação nº 3154-2020, datada de 26 de agosto de 2020, 

proveniente do Setor de Gestão Orçamental e Patrimonial, na Divisão de Gestão Interna, na 

qual se propõe a abertura de procedimento Concursal, na modalidade por classificação, para 

lotes de terreno destinados a construção de Habitação própria e permanente, sitos nos 

Loteamentos Municipais de Boavista dos Pinheiros, 1ª Fase e Zona Sul.  ------------------------------  

 ---------- Nos termos e para efeitos do Despacho do Excelentíssimo Senhor Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 1 de setembro de 2020, propõe-se de acordo com o 

Regulamento Municipal de alienação de Lotes de terreno pertencentes ao património do 

Município de Odemira, a abertura de procedimento de alienação, de quatro lotes de terreno, 

na modalidade de classificação, nos referidos Loteamentos Municipais.  -----------------------------  

 ---------- Mais se propõe que seja deliberado quais os lotes a alienar, bem como a fixação do 

preço por metro quadrado. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Propõe-se para apreciação e deliberação. ---------------------------------------------------------  

 ---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos, submetendo a concurso os lotes n.ºs 83, 84, 92 e 93 (quatro lotes), do 
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Loteamento Municipal de Boavista dos Pinheiros, Zona Sul, com o preço base por metro 

quadrado de 25 € (vinte e cinco euros). ------------------------------------------------------------------------  

 ----------- RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA: Foi presente o Resumo Diário de Tesouraria, 

respeitante ao segundo dia do mês de setembro do corrente ano que acusava um total de 

Disponibilidades da importância de 7.635.850,10€ (sete milhões, seiscentos e trinta e cinco 

mil, oitocentos e cinquenta euros e dez cêntimos), dos quais 6.760.657,66€ (seis milhões, 

setecentos e sessenta mil, seiscentos e cinquenta e sete euros e sessenta e seis cêntimos) são 

“Dotações Orçamentais” e 875.192,44€ (oitocentos e setenta e cinco mil, cento e noventa e 

dois euros e quarenta e quatro cêntimos) são “Dotações Não Orçamentais”, tendo a Câmara 

Municipal tomado o devido conhecimento. ------------------------------------------------------------------  

 ----------- 3.3. - DIVISÃO DE LICENCIAMENTO E GESTÃO TERRITORIAL --------------------  

 ----------- 1 - ASSUNTO N.º 0469-2020 - ESTUDO DE NUMERAÇÃO DE POLÍCIA PARA A RUA DAS 

FLORES E PARA O BECO DE VALE BRAVO NA LONGUEIRA, FREGUESIA DE 

LONGUEIRA/ALMOGRAVE -----------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Foi presente a informação nº 3012-2020, datada de 13 de agosto de 2020, na qual 

consta que no seguimento dos pedidos de certificação de toponímia e numeração de polícia, 

referentes aos prédios urbanos nº 512 e 979 da freguesia de Longueira/Almograve, verificou-

se que as ruas onde se situam os prédios, Rua das Flores e Beco de Vale Bravo na localidade 

do Longueira não têm numeração de polícia aprovada. ---------------------------------------------------  

 ----------- De forma a dar seguimento aos pedidos, foram elaborados os estudos de numeração 

de polícia para as duas ruas.  -------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Face ao exposto propõe-se, de acordo com o nº1 do art.º 21º do Regulamento de 

Toponímia e Numeração de Polícia, a aprovação do estudo de numeração de polícia dos 

referidos arruamentos. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Propõe-se para apreciação e deliberação. ---------------------------------------------------------  
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 ---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- 2 - ASSUNTO N.º 0470-2020 - RELAÇÃO DOS PROCESSOS DE 

LICENCIAMENTO/COMUNICAÇÃO DE OBRAS E LOTEAMENTOS PARTICULARES E DE 

ATIVIDADES ECONÓMICAS, LEVADOS A DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL NO PERÍODO COMPREENDIDO ENTRE 15/08/2020 E 27/08/2020, NOS TERMOS DA 

PROPOSTA Nº 5-A/2017P, REFERENTE A DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS APROVADA EM 

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA NO DIA 18/10/2017 E DO 

SENHOR VEREADOR COM COMPETÊNCIAS DELEGADAS, NOS TERMOS DO DESPACHO DE 

DELEGAÇÃO E SUBDELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS Nº 139-A/2017P, DATADO DE 26/10/2017.  

 ---------- Proc. Nº 410 - Ano - 2020 - Req. Nuno Gonçalo Mariano Mendonça - Local da obra - 

Lote 6 - Zambujeira do Mar - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Comunicação previa. ----------  

 ---------- Proc. Nº 142 - Ano - 2020 - Req. Adega da Costa Atlântica, Lda. - Local da obra - 

Herdade do Cerro, Brejão - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Junção de elementos. -----------  

 ---------- Proc. Nº 328 - Ano - 2020 - Req. Freguesia de São Martinho das Amoreiras - Local da 

obra - Centro Social Aldeia das Amoreiras - Freguesia - São Martinho das Amoreiras - Assunto -

Pedido de Licenciamento de actividade ou divertimento público. ---------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 325 - Ano - 2020 - Req. Freguesia de São Martinho das Amoreiras - Local da 

obra - Centro Social - Amoreiras-Gare - Freguesia - São Martinho das Amoreiras - Assunto -

Pedido de Licenciamento de actividade ou divertimento público. ---------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 327 - Ano - 2020 - Req. Freguesia de São Martinho das Amoreiras - Local da 

obra - Centro Social de São Martinho das Amoreiras - Freguesia - São Martinho das Amoreiras 

- Assunto - Pedido de Licenciamento de actividade ou divertimento público. ------------------------  

 ---------- Proc. Nº 213 - Ano - 2020 - Req. David Pereira Rodrigues - Local da obra - Praia do 

Malhão Norte (Corredor Central) - Freguesia – Vila Nova de Milfontes - Assunto - Processo 
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213/2020-LDP - Req: 10942/20. ----------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 414 - Ano - 2020 - Req. SUPERTEOTONIO SUPERMERCADOS, LDA - 

INTERMARCHÉ - Local da obra - Loteamento da Bemposta, Lote 6 - Freguesia - São Teotónio - 

Assunto – CP - Superteotonio – Supermercados. ------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 326 - Ano - 2020 - Req. Freguesia de São Martinho das Amoreiras - Local da 

obra - Centro Social de São Martinho das Amoreiras - Freguesia - São Martinho das Amoreiras 

- Assunto - Pedido de Licenciamento de actividade ou divertimento público. ------------------------  

 ----------- Proc. Nº 190 - Ano - 2020 - Req. Gonçalo Simãozinho Tomás - Local da obra - Praia da 

Franquia - Freguesia – Vila Nova de Milfontes - Assunto - Resposta à notificação 1749/20 req: 

11206/20. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 328 - Ano - 2020 - Req. Freguesia de São Martinho das Amoreiras - Local da 

obra - Centro Social Aldeia das Amoreiras - Freguesia - São Martinho das Amoreiras - Assunto - 

Pedido de Licenciamento de actividade ou divertimento público. ---------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 640 - Ano - 2019 - Req. Subtledragon, Lda. - Local da obra - Malhadinhas - 

Freguesia – Vila Nova de Milfontes - Assunto - Aditamento ao NIPG:9259/20 - Processo Via 

Verde. --  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 214 - Ano - 2020 - Req. Thomas Gotz Mumm - Local da obra - Porto da Silva - 

Freguesia - São Teotónio - Assunto - Certidão de dispensa de autorização de utilização 

/antiguidade do edifício - artigo 5697 São Teotónio. -------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 215 - Ano - 2020 - Req. Thomas Gotz Mumm - Local da obra - Porto da Silva - 

Freguesia - São Teotónio - Assunto - Certidão de dispensa de autorização de 

utilização/antiguidade do edifício. ------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 216 - Ano - 2020 - Req. Thomas Gotz Mumm - Local da obra - Porto da Silva - 

Freguesia - São Teotónio - Assunto - certidão de dispensa de autorização de utilização 

/antiguidade d edifício - artigo 693 São Teotónio. -----------------------------------------------------------  
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 ---------- Proc. Nº 335 - Ano - 2020 - Req. Ana Margarida Policia Gonçalves - Local da obra - 

Longueira Nova - Lote 47 - Freguesia - Longueira/Almograve - Assunto - Comunicação prévia - 

Loteamento Longueira Nova – Longueira. ---------------------------------------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 31 - Ano - 2016 - Req. Carlos Manuel Nunes Pombinho (manos Pombinhos) - 

Local da obra - Samoqueirinha, São Luis - Freguesia - São Luis - Assunto - Exposição referente 

ao processo n.º 2213-31/2016. -----------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 102 - Ano - 2018 - Req. G.o.berrys, Lda. - Local da obra - Sardanito de Traz - 

Freguesia - São Teotónio - Assunto - Pedido de parecer para projeto de legalização de apoios 

agrícolas local: “Sardanito de Traz”, Freguesia de São Teotónio, Concelho de Odemira. -----------   

 ---------- Proc. Nº 193 - Ano - 2020 - Req. Luis António Dos Santos Pereira - Local da obra - Rua 

de Milfontes, n.º7, São Luis - Freguesia - São Luis - Assunto - Junção de elementos - Processo 

193/2020. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 90 - Ano - 2020 - Req. António da Silva Sobral - Local da obra - Loteamento 

Bica da Areia, Lote 8 - Freguesia – Vila Nova de Milfontes - Assunto - Comunicação de início de 

trabalhos e autoliquidação de taxas. ----------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 102 - Ano - 2018 - Req. G.o.berrys, Lda - Local da obra - Sardanito de Traz - 

Freguesia - São Teotónio - Assunto - processo 102/2018 LAO - Entrega das especialidades. ------  

 ---------- Proc. Nº 325 - Ano - 2020 - Req. Freguesia de São Martinho das Amoreiras - Local da 

obra - Centro Social - Amoreiras-Gare - Freguesia - São Martinho das Amoreiras - Assunto - 

Pedido de Licenciamento de actividade ou divertimento público. ---------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 270 - Ano - 2020 - Req. Ana Karin Manuela Leithead - Local da obra - Monte 

Novo da Barreira, São Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Junção de elementos – 

Processo n.º 270/2020 – LOU. ------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 334 - Ano - 2020 - Req. Carvalho & Figueira - Urbanização e Construções, 

Lda. - Local da obra - Rua de Trás das Escolas, n.º4, São Teotónio - Freguesia - São Teotónio - 
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Assunto - Casa devoluta. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 496 - Ano - 2019 - Req. António Simões Soares - Local da obra - Rua do 

Mercado, Zambujeira do Mar - Freguesia - São Salvador e Santa Maria - Assunto - (CERT) 

Pedido de certidões diversas - Local - Rua do Mercado - Zambujeira do Mar - Informar 

(REQ:1422/19). -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 340 - Ano - 2017 - Req. Elisabete da Conceição Guerreiro da Silva Pereira - 

Local da obra - Vale da Trave de Baixo – Luzianes-Gare - Freguesia - Luzianes-Gare - Assunto -

Junção de elementos – Processo n.º 340/2017 LAO.--------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 91 - Ano - 2020 - Req. João Miguel Freire Batalha - Local da obra - Carvalhal, 

Boavista dos Pinheiros - Freguesia - Boavista dos Pinheiros - Assunto - Pedido de Informação 

Processo n.º 91/2020. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 55 - Ano - 2018 - Req. Luisa Brás - Local da obra - Pegões, 

Longueira/Almograve - Freguesia - Longueira/Almograve - Assunto - Pedido de prorrogação de 

prazo. ---  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 132 - Ano - 2020 - Req. Maria Elvira Nunes Gonçalves Guerreiro - Local da 

obra - Eira Grande, Pereiras-Gare - Freguesia - Santa Clara-a-Velha - Assunto - Junção de 

elementos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 273 - Ano - 2020 - Req. Jose Cordeiro Gonzalez - Local da obra - Rua 

Sarmento Beires, n.º 5, 1A, Lado C, Vila Nova de Milfontes - Freguesia – Vila Nova de Milfontes 

- Assunto - Pedido de comunicação de alojamento local - cais apartamento. ------------------------  

 ----------- Proc. Nº 236 - Ano - 2019 - Req. Maria Teresa Júlio Teixeira Coelho - Local da obra - 

Rua Carlos Maia, 31 - Colos - Freguesia - Colos - Assunto - Notificação de despacho - Vistoria 

propriedade horizontal – Local - REQ-5932/19. --------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 70 - Ano - 2020 - Req. Manuel Henrique Guerreiro da Conceição - Local da 

obra - Vela de Estai – Vila Nova de Milfontes - Freguesia – Vila Nova de Milfontes - Assunto - 
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Envio de oficio – Processo n.º 70/2020 - CERT. ---------------------------------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 163 - Ano - 2020 - Req. Direção Regional de Cultura do Alentejo - Local da 

obra – São Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Comunicação de autorização de 

trabalhos arqueológicos. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 235 - Ano - 2020 - Req. Francisco Batista - Local da obra - Praia do Carvalhal - 

Freguesia - São Teotónio - Assunto – Processo n.º 320/2006 (Construção). ---------------------------  

 ---------- Proc. Nº 263 - Ano - 2020 - Req. António Manuel Ferreira Faria - Local da obra - 

Caminho Municipal 1159 - Malavado - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Alojamento local - 

registo BDE: 944078; 46252/2020. ------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 293 - Ano - 2020 - Req. Carlos Manuel M R Cruz - Local da obra - Rua 5 de 

Outubro, nº 42 - Odemira - Freguesia - São Salvador e Santa Maria - Assunto - Pedido de 

certidão de dispensa de licença de utilização /antiguidade – Rua 5 Outubro, n.º 42 – Odemira.  

 ---------- Proc. Nº 462 - Ano - 2019 - Req. Ferdinand Thomas Johannes Enthoven - Local da 

obra - Carvalhal - Freguesia - São Salvador e Santa Maria - Assunto - Prorrogação de prazo - 

apresentar elementos solicitados – Processo n.º462/2019-LOU. ----------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 532 - Ano - 2019 - Req. Natascha Jane Nake - Local da obra - Foz do Rio, 

Baiona - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Legalização de alterações numa moradia 

unifamiliar. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 515 - Ano - 2019 - Req. Toby Brooke Howes - Local da obra - Rua do Moinho 

de Vento, n.º 75, Vila Nova de Milfontes - Freguesia – Vila Nova de Milfontes - Assunto - 

Comunicação de ocupação de via pública. --------------------------------------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 270 - Ano - 2020 - Req. Ana Karin Manuela Leithead - Local da obra - Monte 

Novo da Barreira, São Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Junção de elementos – 

Processo n.º 270/2020 – LOU. ------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 159 - Ano - 2018 - Req. Pedro Alexandre Martinho Dos Santos Neves - Local 
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da obra - Algoceira, Lote 87 - Freguesia - São Salvador e Santa Maria - Assunto - Junção de 

elementos – Processo n.º 159/2018 CPOE. --------------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 173 - Ano - 2020 - Req. Bee & Me, Lda. - Local da obra - Barranquinho, São 

Luis - Freguesia - São Luis - Assunto - Comunicação de Inicio de Trabalhos e autoliquidação das 

taxas. ---  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 198 - Ano - 2020 - Req. Rui Patrício da Silva Campos - Local da obra - Rua da 

Vila, nº 128-A - Freguesia - Boavista dos Pinheiros - Assunto - Comunicação de início de 

trabalhos. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 213 - Ano - 2005 - Req. Maria José Penetra Campos de Carvalho - Local da 

obra - Herdade do Zambujeiro - Freguesia - Longueira/Almograve - Assunto - Reclassificação 

turística e pedido de agregação de alvarás. -------------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 304 - Ano - 2017 - Req. Pedro Alexandre Santos Marques - Local da obra - 

Quinta da Charneca do Deserto, Lote 4 - Boavista dos Pinheiros - Freguesia - Boavista dos 

Pinheiros - Assunto - Pedido de 2ª prorrogação - Processo 304/2017-CP. -----------------------------  

 ----------- Proc. Nº 62 - Ano - 2018 - Req. Armando Lourenco da Silva - Local da obra - Rua 

Custódio Brás Pacheco, Lote 7 – Vila Nova de Milfontes - Freguesia – Vila Nova de Milfontes - 

Assunto - Entrega de exposição referente ao processo nº62/2018-CIAU. -----------------------------  

 ----------- Proc. Nº 372 - Ano - 2019 - Req. Eduardo Francisco Soares - Local da obra - Arrifóias - 

Boavista dos Pinheiros - Freguesia - Boavista dos Pinheiros - Assunto - Registo licenciamento 

industrial - destilaria de medronho. -----------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 384 - Ano - 2020 - Req. Cláudia Isabel Candeias Inácio - Local da obra - Vale 

dos Alhinhos - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Certidão de dispensa de autorização de 

utilização. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 264 - Ano - 2020 - Req. Carlos Manuel Camacho Balisa - Local da obra - Rua 

Candido dos Reis - Odemira - Freguesia - São Salvador e Santa Maria - Assunto - Certidão de 
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dispensa de licença de utilização artigo 87. -------------------------------------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 191 - Ano - 2020 - Req. Wim de Cramer - Local da obra - Herdade das 

Arrifóias - Freguesia - Boavista dos Pinheiros - Assunto - Junção de elementos. ---------------------  

 ---------- Proc. Nº 296 - Ano - 2018 - Req. Marc Eugene Van Den Dries - Local da obra – 

Nespereira – São Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Prorrogação de prazos - 

Apresentar elementos solicitados - Processo 292/2018- LAO. --------------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 334 - Ano - 2020 - Req. Francisco Maria Talone de Brion - Local da obra - 

Carvalhal das Figueiras/Corgo da Casca. - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Entrada do 

pedido - evento de saúde e bem-estar. ------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 192 - Ano - 2018 - Req. H. f. Rodrigues, Lda. - Local da obra - Vale de Gaios-

São Luis - Freguesia - São Luis - Assunto - Junção de elementos ao processo 192/2018-CIAU. ---  

 ---------- Proc. Nº 58 - Ano - 2018 - Req. Maria Otília Reis Afonso - Local da obra - Samoqueiro 

de Cima - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Entrega de exposição referente ao processo 

nº58/2018-CIAU. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 190 - Ano - 2020 - Req. Gonçalo Simãozinho Tomás - Local da obra - Praia da 

Franquia - Freguesia - Vila de Nova Milfontes - Assunto - Resposta à notificação 1749/20 req: 

11206/20. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 421 - Ano - 2019 - Req. Mário Maria Malveiro - Local da obra – Estrada 

Nacional, 389 - Campo Redondo - Freguesia - Colos - Assunto - LOU 421 – 2019. -------------------  

 ---------- Proc. Nº 90 - Ano - 2020 - Req. António da Silva Sobral - Local da obra - Loteamento 

Bica da Areia, Lote 8 - Freguesia – Vila de Nova Milfontes - Assunto - Comunicação de início de 

trabalhos e autoliquidação de taxas. ----------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 737 - Ano - 2019 - Req. Hendrik Johan Hennink - Local da obra - Flor do 

Brejo, São Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Pedido de certidão de antiguidade. -  

 ---------- Proc. Nº 391 - Ano - 2020 - Req. Carmen Luz & Simões, Lda. - Local da obra - Rua José 
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António Gonçalves, 1 - Longueira - Freguesia - Longueira/Almograve - Assunto - Pedido de 

certidão. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 381 - Ano - 2020 - Req. Andreia Filipa Simões Candeias - Local da obra - Rua 

das Escolas - Freguesia - Relíquias - Assunto - Certidão de dispensa de autorização de 

utilização. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 412 - Ano - 2020 - Req. António Manuel V Encarnação - Local da obra - Vale 

Pereiro - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Certidão de dispensa de autorização de 

utilização /antiguidade do edifício. ------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 751 - Ano - 2019 - Req. Sofia Brígida Correia Dos Santos de Marçal Teixeira 

Furtado Torres - Local da obra - Montinho do Regadio, São Teotónio - Freguesia - São Teotónio 

- Assunto - Junção de elementos. --------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 64 - Ano - 2020 - Req. Ana Sofia Abreu Vieira - Local da obra - Rua Custódio 

Brás Pacheco, nº3 - 1º Andar - Freguesia – Vila Nova de Milfontes - Assunto – Exposição.--------  

 ----------- Proc. Nº 39 - Ano - 2016 - Req. António da Silva Sobral - Local da obra - Lote 8-

Loteamento da Bica da Areia - Freguesia – Vila Nova de Milfontes - Assunto - Junção de 

elementos – Processo n.º 39/2016 IPO. ------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 312 - Ano - 2017 - Req. Adventure Paradise, Lda. - Local da obra - Herdade 

das Arrifóias - Freguesia - Boavista dos Pinheiros - Assunto – Exposição. ------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 128 - Ano - 2020 - Req. Hendrik Johan Hennink - Local da obra - Flor do 

Brejo, São Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Junção elementos. ----------------------  

 ----------- Proc. Nº 118 - Ano - 2018 - Req. Bubbles - Milfontes- Exploração Hoteleira, Lda. - 

Local da obra - Urbanização dos Alagoachos, Lote 219 A - Freguesia – Vila Nova de Milfontes - 

Assunto - Alteração de dados - 83660/AL. ---------------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 219 - Ano - 2018 - Req. Maria José Marcelino - Local da obra - Rua da Graça,7 

e 7 A - Zambujeira do Mar - Freguesia - São Teotónio - Assunto – LAO - Notificação de 
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despacho 219/2018. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 336 - Ano - 2020 - Req. Freguesia de Boavista dos Pinheiros - Local da obra - 

Pavilhão Multiusos - Freguesia - Boavista dos Pinheiros - Assunto – Urgente - Cartaz Animar o 

Verão 2020 - Boavista + Formulários e SPA - Plano de Contingência/Regras de Conduta. ---------  

 ---------- Proc. Nº 333 - Ano - 2020 - Req. Freguesia de Luzianes-Gare - Local da obra - Centro 

Social de Luzianes-Gare - Freguesia - Luzianes-Gare - Assunto - Licenças - NIPG: 19691/20. ------  

 ---------- Proc. Nº 13 - Ano - 2002 - Req. FIDSAL - INV.IMOBILIÁRIOS SUDOESTE ALENTEJANO, 

LDA. - Local da obra - Bemparece - Freguesia - São Salvador - Assunto - IMOVALORCA - 7720 a 

7725 - Bemparece - Pedido de certidão de Infra-estruturas (Urgente). --------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 289 - Ano - 2001 - Req. Maria Catarina Patrício Craveira Geraldes Monteiro - 

Local da obra - Herdade do Adail de Cima - Freguesia – Vila Nova de Milfontes - Assunto - 

Exposição - Pedido de alteração entidade exploradora - Turismo Rural com licença AU, nº 

1/2004.  ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 82 - Ano - 2018 - Req. Gest4hotel - Consultoria, Gestão Hoteleira e Turismo, 

Lda. - Local da obra – Alagoachos, n.º282, Vila Nova de Milfontes - Freguesia – Vila Nova de 

Milfontes - Assunto - Comprovativo de alteração da actividade. ----------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 78 - Ano - 2018 - Req. Panorama Idílico, Lda. - Local da obra - Vale dos Alhos, 

São Miguel - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Processo n.º 73958/AL - Alteração de dados.  

 ---------- Proc. Nº 302 - Ano - 2020 - Req. Aida Augusta Pires Neves - Local da obra - Aldeia das 

Amoreiras - Freguesia - São Martinho das Amoreiras - Assunto - Junção de elementos – 

Processo n.º 302/2020. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Proc. Nº 86 - Ano - 2020 - Req. Teresa Polara - Local da obra - Covão de Cima - 

Freguesia - São Teotónio - Assunto - Pedido de prorrogação – Processo n.º 86/2020 LOU. -------  

 ---------- Proc. Nº 725 - Ano - 2019 - Req. Perpétua Guerreiro Tomé Cristino - Local da obra - 

Bemparece do Meio - Freguesia - Sabóia - Assunto - Licenciamento de obras. -----------------------  
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 ----------- Proc. Nº 325 - Ano - 2019 - Req. Tsbc - The Summer Berry Company Portugal, Lda. - 

Local da obra - Herdade dos Almeidans, Longueira/Almograve - Freguesia - 

Longueira/Almograve - Assunto - Trabalhos de remodelação de terrenos - local - Herdade dos 

Almeidans, Longueira/Almograve. ------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Proc. Nº 219 - Ano - 2020 - Req. Ana Filipa Carolino Cintra do Vale - Local da obra - 

Loteamento Bica da Areia, Lote 14, Vila Nova de Milfontes - Freguesia – Vila Nova de 

Milfontes - Assunto - Junção de elementos – Processo n.º 219/2020 CP. -----------------------------  

 ----------- Tomar conhecimento -----------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. -------------------------------------------  

 ----------- 3 - ASSUNTO N.º 0475-2020 - ESTUDO DE NUMERAÇÃO DE POLÍCIA PARA O LARGO 

DO MERCADO, RUA DA COMENDA, RUA DA MARINHA, RUA DE S. CLEMENTE, RUA DO CENTRO 

COMERCIAL, RUA DOS COMBATENTES PORTUGUESES, RUA DOS PESCADORES, RUA MONTE 

DA ROSA, RUA PINHAL DO MOINHO, RUA BREJOS DA ESTRADA E RUA CURTA DA COMENDA, 

EM VILA NOVA DE MILFONTES -----------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Foi presente a informação nº 3155-2020, datada de 26 de agosto de 2020, na qual 

consta que  no seguimento de vários pedidos de certificação de toponímia e numeração de 

polícia para prédios situados em Vila Nova de Milfontes, realizou-se o estudo de numeração 

de polícia para 11 arruamentos, sendo que 9 correspondem aos pedidos e 2 por iniciativa 

municipal. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Face ao exposto propõe-se, de acordo com o nº1 do art.º 21º do Regulamento de 

Toponímia e Numeração de Polícia, a aprovação do estudo de numeração de polícia dos 

referidos arruamentos. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Propõe-se para apreciação e deliberação. ---------------------------------------------------------  

 ----------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 ---------- 3.4. - DIVISÃO DE AMBIENTE -------------------------------------------------------------------  

 ---------- 1 - ASSUNTO N.º 0481-2020 - CONTROLO ANALÍTICO DA QUALIDADE DA ÁGUA PARA 

CONSUMO HUMANO – RESULTADOS DO 2.º TRIMESTRE DE 2020 --------------------------------------  

 ---------- Foi presente a informação n.º 3197-2020, datada de 31 de agosto de 2020, 

proveniente da Divisão de Ambiente, na qual constam os resultados das análises do Controlo 

de Rotina R1, R2 e inspeção, realizadas durante o segundo trimestre de 2020, no 

cumprimento do Decreto-lei n.º 306/2007 de 27 de Agosto, conjugado com o Decreto-lei n.º 

152/ 2017 de 7 de dezembro.   -----------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Da supracitada informação consta ainda que de acordo com o Plano de Controlo da 

Qualidade da Água, foram detetados, dezassete incumprimentos, dos quais onze foram 

detectados em sistemas geridos pela Águas Públicas do Alentejo, S.A e os restantes seis em 

sistemas sob a gestão deste Município.  -----------------------------------------------------------------------  

 ---------- Todos os incumprimentos detetados foram comunicados, quer à Autoridade de 

Saúde quer à Entidade Reguladora dos Serviços de Águas e Resíduos, de acordo com a 

legislação em vigor, bem como, à Empresa Aguas Públicas do Alentejo, sempre que ocorreram 

em sistemas explorados em “Alta”. -----------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Propõe-se a tomada de conhecimento. -------------------------------------------------------------  

 ---------- A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. -------------------------------------------  

 ---------- 3.5. - DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SÓCIO-CULTURAL ------------------------  

 ---------- 1 - ASSUNTO N.º 0468-2020 - CARTÃO SOCIAL MUNICIPAL - AVALIAÇÃO DE 

CANDIDATURAS ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Foi presente a Informação n.º 3046/2020, datada de 18 de agosto, proveniente da 

Divisão de Desenvolvimento Sóciocultural, na qual consta que no âmbito do Regulamento 

para Cartão Social Municipal, foram remetidas ao Município cinco candidaturas a solicitar a 

atribuição do Cartão Social Municipal.  -------------------------------------------------------------------------  
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 ----------- Em face da análise efetuada à luz dos critérios definidos no Artigo 4º do Regulamento 

supracitado foram elaborados os relatórios, da qual resulta a seguinte proposta: ------------------  

 ----------- - Sérgio Manuel Santos Silva: Renovação - Bombeiro - Aprovação. --------------------------  

 ----------- - Luís Fernando da Silva Santos: Novo - Bombeiro - Aprovação. ------------------------------  

 ----------- - Pedro Miguel Matos Guerreiro: Novo - Bombeiro - Aprovação.  ----------------------------  

 ----------- - Ana Mafalda Rafael Oliveira: Novo - Bombeiro - Aprovação.  -------------------------------  

 ----------- - Rosa Maria Câmara Pica Guerreiro: Novo - Bombeiro - Aprovação.  -----------------------  

 ----------- De acordo com os requisitos fixados no nº 2 do artigo 4º do supracitado 

Regulamento, propõe-se que a Excelentíssima Câmara Municipal aprove a atribuição dos 

Cartões Sociais Municipais a Sérgio Manuel Santos Silva, a Luís Fernando da Silva Santos, a 

Pedro Miguel Matos Guerreiro, a Ana Mafalda Rafael Oliveira e a Rosa Maria Câmara Pica 

Guerreiro. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Propõe-se para apreciação e deliberação. ---------------------------------------------------------  

 ----------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- 2 - ASSUNTO N.º 0478-2020 - CARTÃO ABEM - REDE SOLIDÁRIA DO MEDICAMENTO: 

AVALIAÇÃO DE CANDIDATURAS ----------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Foi presente a Informação n.º 3088/2020, datada de 21 de agosto, proveniente da 

Divisão de Desenvolvimento Sócio-Cultural, na qual consta que no âmbito das Normas de 

Atribuição do Cartão abem – Rede Solidária do Medicamento, foram remetidas duas 

candidaturas ao Município a solicitar a atribuição do Cartão abem – Rede Solidária do 

Medicamento. Em face da análise efetuada, à luz dos critérios definidos no Artigo 3.º das 

referidas normas, foram elaboradas as respetivas Informações Sociais, das quais resulta a 

seguinte proposta: --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- - Maria João Raminhos Costa - Novo: Indeferimento, na sequência da intensão de 
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indeferir a pretensão em reunião de Câmara Municipal realizada no dia 16 de julho e na 

ausência de pronúncia da munícipe em sede de audiência de interessados.  -------------------------  

 ---------- - Paula Cristina Luís Loução Guerreiro - 1.ª Reavaliação: Aprovação. ------------------------  

 ---------- - Artur Inácio Guerreiro - 1.ª Reavaliação: Aprovação. ------------------------------------------  

 ---------- Considerando a análise efetuada, propõe-se: -----------------------------------------------------  

 ---------- - a aprovação do indeferimento da pretensão de atribuição do Cartão abem - Rede 

Solidária do Medicamento a Maria João Raminhos Costa; ------------------------------------------------  

 ---------- - a aprovação da atribuição do Cartão abem – Rede Solidária do Medicamento a 

Paula Cristina Luís Loução Guerreiro e a Artur Inácio Guerreiro, considerando que reúnem as 

condições de acesso fixadas no Artigo 3.º das Normas de Atribuição do Cartão abem – Rede 

Solidária do Medicamento; ----------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- - a aprovação da transferência de 100€ (cem euros), por cada beneficiário com 

proposta de aprovação para a Associação DIGNITUDE, de acordo com o disposto no Artigo 

13.º do Anexo ao Protocolo de Colaboração entre a Associação DIGNITUDE e o Município de 

Odemira. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Propõe-se para apreciação e deliberação. ---------------------------------------------------------  

 ---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- 3 - ASSUNTO N.º 0480-2020 - BOLSAS DE ESTUDO E PRÉMIOS POR MÉRITO 

2020/2021 - PREVISÃO DE ENCARGOS --------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Foi presente a informação n.º 3172-2020, datada de 27 de agosto de 2020, 

proveniente da Divisão de Desenvolvimento Sócio-Cultural, na qual consta que, de acordo 

com o Artigo 2.º do Regulamento das Bolsas de Estudo e Prémios por Mérito do Município de 

Odemira em vigor “A atribuição de bolsas de estudo por parte deste Município visa: -------------  

 ---------- a) Incentivar o prosseguimento de estudos em áreas consideradas como prioritárias 
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para o Município. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- b) Incentivar o prosseguimento de estudos a estudantes que tenham concluído, ou se 

encontrem a frequentar, o último ano do ensino secundário ou equivalente, e cujas 

possibilidades económicas não lhes permitem fazê-lo pelos próprios meios. ------------------------  

 ----------- c) Distinguir as/os estudantes de excelência, que terminam o Ensino Secundário ou 

equivalente, através da atribuição de um prémio por mérito do secundário.”. ----------------------  

 ----------- No referido regulamento encontra-se ainda prevista, nos Artigos 14.º e 19.º, a 

possibilidade de renovação das bolsas de estudo. Neste sentido, decorrente da atribuição de 

bolsas de estudo no ano letivo 2019/2020, e caso cumpram as condições de candidatura 

prevista no regulamento em vigor, poderão ser objeto de renovação no ano letivo 2020/2021, 

as seguintes bolsas de estudo: -----------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Ensino Superior (Carência Económica) --------------------------------------------------------------  

 ----------- Escalão A – 26 Bolsas 79.863,42€ --------------------------------------------------------------------  

 ----------- Escalão B – 21 Bolsas 32.252,64€ --------------------------------------------------------------------  

 ----------- Total: 112.116,06€ ---------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Prevê-se no entanto que este valor seja inferior ao apresentado, tendo em conta que 

os/as candidatos/as à bolsa de estudo, de acordo com a alínea d), número 1, Artigo 4.º do 

Regulamento das Bolsas de Estudo e Prémio por Mérito do Município de Odemira, tem como 

condição apresentar candidatura à obtenção de bolsa pela instituição de ensino que 

frequentam e que a mesma tenha sido considerada para análise e, à semelhança do que 

aconteceu no ano passado, prevê-se que sejam atribuídas bolsas de estudo por parte dos 

estabelecimentos de ensino, o que fará com que as bolsas de estudo atribuídas pelo 

Município sejam reduzidas ou retiradas de acordo com o número 4, do Artigo 5.º do 

Regulamento das Bolsas de Estudo e Prémio por Mérito do Município de Odemira. ---------------  

 ----------- Mais se informa que relativamente ao ano letivo 2019/2020 foi deliberada, pela 
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e prémios por mérito do secundário, sendo que após a aplicação do disposto no número 4, do 

Artigo 5.º do Regulamento, foram efetuadas 32 renovações de bolsas – ensino superior (19 de 

escalão A e 13 de escalão B), tendo sido também a atribuídas 28 novas bolsas de estudo – 

ensino superior (14 de escalão A e 14 de escalão B) e 3 prémios por mérito, no valor total de 

74.851,72€. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- O Artigo 18.º do referido regulamento refere que, “Após informação sobre a previsão 

do número de bolsas de carência económica passíveis de renovação, e de acordo com o 

orçamento da autarquia, a Câmara Municipal de Odemira delibera, anualmente, os valores 

disponíveis para as novas bolsas de estudo e prémio por mérito.”.  ------------------------------------  

 ---------- Face ao exposto, propõe-se que a Excelentíssima Câmara delibere sobre os valores 

disponíveis para as renovações, novas bolsas de estudo (ensino secundário e ensino superior) 

e prémio por mérito do secundário. ----------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Propõe-se a apreciação e deliberação. --------------------------------------------------------------  

 ---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos, fixando-se como limite o valor de 115.000,00 € (cento e quinze mil euros). -  

 ----------  ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------    

 ---------- APROVAÇÃO: - A presente ata foi aprovada em minuta no final da reunião, nos 

termos do n.º 3 do artigo 57.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro. --------------------------------  

 ---------- ENCERRAMENTO: Não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente declarou 

encerrada a reunião eram dezoito horas do dia três de setembro de dois mil e vinte. -------------  

 ---------- De tudo, para constar, se lavrou a presente ata que, depois de lida, vai ser 

devidamente assinada pelo Presidente. ------------------------------------------------------------------------  

 ---------- E por mim,                                                                                                      ,Assistente 

Técnica a subscrevi. -------------------------------------------------------------------------------------------------  
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